



ひだまり

No.2

令和4年4月11日(火)
ゆり組担任 イシノ

新学期が始まり、少しのお休みもあったのと環境の変化でしばらくは、落ち着かないかな?とっていたのに、みんなで仲良く遊ぶ姿にほっとしています。

少し前まで「出来ない・・・」とすぐ泣いて保育者に助けを求めてきたのに、「自分で!」と、自分の事を自分でするという意欲が出てきたのと、自分の事が終わっても、他のお友だちが終わるまで座って待てる時間が長くなったので、子ども達が日々成長していることに喜びを感じながら過ごしています(*^o^*)

トイレトレーニングや、箸の練習は個々のやる気などで出来たり出来なかったりしますが、2歳児は少しずつはじめて行きたいと思っています。ご家庭の都合もあると思いますので、そろそろと思われましたらノートでお知らせください。

1歳児はスプーンを「鉛筆持ち」で持てるよう練習を始めました。はじめはすぐ直し嫌がっていましたが、最近はすぐには持ち替えなくなったので、お家でも直してあげてください♪

トレーニング状況はその都度お伝えしますので、お家での様子を共有させていただけると有り難いです(^_-)☆

何でもイヤイヤやらせるとお互い苦痛になりますので、適度に楽しみながらトレーニングしていきましょう☆

4月うまれ

